

Volvo XC40 ist Europas „Auto des Jahres 2018“

Der Volvo XC40 ist Europas „Auto des Jahres 2018“. Damit geht diese begehrte Auszeichnung zum ersten Mal überhaupt an ein Modell des schwedischen Herstellers. Verliehen wurde der Preis heute bei einer Veranstaltung der Jury Car of the Year im Vorfeld des Genfer Automobilsalons in der Schweiz.

Unter den insgesamt 60 stimmberechtigten europäischen Journalisten sind sechs Vertreter deutscher Medien. Seine Markteinführung in Deutschland feiert der XC40 am kommenden Sonnabend, 10. März 2018. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volvo XC40.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volvo